



## Aniversario 109 de la Constitución

# Sheinbaum: no volverá el régimen de privilegios

● La jefa del Ejecutivo no está sola ante el acoso del extranjero, expresa Kuri

## Kuri pide respaldar sin reservas a la mandataria

Sostiene que la reforma electoral debe unir y fortalecer a la democracia

---

**ALONSO URRUTIA**

ENVIADO

QUERÉTARO, QRO.

El gobernador panista de Querétaro, Mauricio Kuri, llamó a cerrar filas en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum en momentos en que el país está bajo acoso. "Méjico no acepta dictados extranjeros, no admite instrucciones de nadie, no pacta su integridad y jamás nuestra dignidad... Presidenta, no está sola".

El anfitrión de la ceremonia conmemorativa de la Constitución de 1917 afirmó que la reforma electoral no tiene por qué dividir al país y puede fortalecer la democracia.

En su intervención, la presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, [Kenia López](#), demandó que esa reforma consolide el equili-



brio de poderes y la representación plural.

A su vez, Laura Itzel Castillo, presidenta del Senado, ratificó la “responsabilidad histórica” de los legisladores de cimentar un estado constitucional de bienestar.

“Seguiremos legislando con energía a favor de la soberanía nacional, la independencia económica y en seguir construyendo la Cuarta Transformación”, sostuvo.

En el Teatro de la República, el panista Kuri expresó el respaldo a la mandataria para que el país siga por buen rumbo.

“Cuente con nosotros, ¡lleve firme el timón, que juntos vamos a superar la tempestad.”

Destacó la vocación antirrelecciónista de la Presidenta, y sostuvo que la reforma electoral “no debe distanciarnos, sino aproximarnos”. Igualmente, garantizar que el voto del ciudadano no sea comprado ni coaccionado, sino libre y secreto, así como las autoridades electorales “independientes, libres, neutrales”.

Acordemos “la mejor reforma electoral, construyamos el consenso”, pidió el mandatario.

Laura Itzel Castillo manifestó que

“todas las autoridades y legisladores debemos ampliar la protección de los derechos y la dignidad del pueblo”. Las más de 20 reformas constitucionales aprobadas en este periodo de transformación, señaló, fortalecen la justicia, la igualdad y la prosperidad compartida. Estos cambios “profundizan el legado histórico de nuestras constituciones, lo que se ha traducido en políticas públicas que han logrado sacar de la pobreza a más de 13.5 millones de personas”.

Brindó reconocimiento a la presidenta Sheinbaum. “Es ejemplo mundial por su entereza, por su carácter, por su capacidad diplomática que nos ha enseñado cómo conducirnos frente a los embates de carácter internacional”.

Realmente, añadió, “ha puesto en alto el nombre de nuestra patria y de la soberanía nacional”.

La diputada Kenia López planteó que el desafío del país es preservar la esencia de la Constitución, al tiempo que debe ser el instrumento para la pacificación del país.

Ante una posible reforma electoral, agregó, la democracia es necesaria para garantizar certeza, desarrollo y prosperidad.